



Andrés Lara

Director de Economist & Jurist

---

## Evergrande parece cada vez más lejos de la salvación

Aunque el hermetismo es total en lo que se refiere a la crisis del gigante chino Evergrande, **parece que la suspensión de pagos podría ser una circunstancia cada vez más plausible**. La compañía tiene una deuda que ronda los 254.000 millones de euros. Parte de esa deuda está nominada en bonos en yuanes y otra en dólares. De momento, la compañía ha dado algunos pasos para hacer frente a su deuda en la moneda local, pero no ocurre lo mismo con los bonos en dólares.

Los mercados ven cada vez más **improbable que Evergrande afronte a tiempo los pagos semestrales de las emisiones en dólares de abril de 2022, abril de 2023 y abril de 2024 con vencimiento hoy, 11 de octubre**. De momento, la compañía ha pedido el retraso del vencimiento de unos bonos, lo que ha hecho crecer el temor al incumplimiento de las obligaciones de la empresa con sus acreedores. Además, los mercados también esperan noticias sobre un cupón de 148 millones de dólares cuyo vencimiento está muy próximo. Todo esto ha provocado un efecto contagio en el mercado de bonos inmobiliarios de China, que se ha desplomado.

Por si esto no fuera suficiente, los inversores están pendientes de los retrasos pactados con tenedores de bonos en yuanes y, sobre todo, con los impagos de bonos en dólares en los que ya ha incurrido la compañía, como el de 84 millones de dólares que tenían que haber sido desembolsados el pasado 23 de septiembre. **La empresa t**

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |